

Gauherbstwanderung

TV Lützelhausen

Sonntag 13.9. 2015

9:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Walter Knöll

Gau-Herbstwanderung in Lützelhausen.

Eine Gruppe von 17 Wanderern traf sich am 13. September 2015, trotz „Kinzigtal total“, an der Turnhalle in Lieblos, um an der Gau-Herbstwanderung teilzunehmen. Die Teilnahme entstand ganz spontan, auf Initiative von Wilhelm Eberling. Die Teilnahme stand nämlich nicht im offiziellen Wanderplan, da bei der Erstellung des Planes noch nicht der Termin der Gau-Herbstwanderung feststand und wir auch im September unsere Wanderwoche im Kleinwalsertal (27.9. - 4.10.2015) durchführen.

Nun aber zum wesentlichen; Ausrichter der Gau-Herbstwanderung war der TV Lützelhausen, der diese Gauwanderung im Rahmen seines Bergturnfestes durchführte. Der TV Lützelhausen bot zwei schöne Wanderstrecken (6 / 10 Km) zur Auswahl an. Bei herrlichem Wanderwetter ging es hinauf nach Waldrode, wo auch die für Gauwanderungen



obligatorische Verpflegungsstation aufgebaut war. Auf dem Rückweg ging es auf einem aussichtsreichen Weg, mit Blick über das Kinzigtal, hinab nach Lützelhausen. An der Turnhalle angekommen, konnten wir uns mit einem Eintopf und/oder selbst gebackenem Kuchen erst einmal stärken. Als dann das Ergebnis bekannt gegeben wurde, waren wir positiv überrascht, der TV Lieblos und der TV Hailer, stellten an diesem Tag mit jeweils 17 Wanderern die stärksten Gruppen und konnten beide einen Wanderpokal mit nach Hause nehmen. Der älteste aktive Wanderer war Franz Böhm (84) vom TV Lieblos. Die Teilnahme hielt sich an diesem Sonntag, bedingt durch die zahlreichen Parallelveranstaltungen im Kinzigtal, jedoch mit 88 Teilnehmern in Grenzen.



Die nächste Gau-Frühjahrswanderung wird übrigens am 19. Juni 2016, im Rahmen eines Jugend-Musikwettbewerbes, in Lieblos stattfinden.